
 

Fiche d’inscription 

Médiathèques du Réolais en Sud Gironde 

 

Vous devez remplir cette fiche d’inscription. 

1 fiche d’inscription = 1 personne = 1 carte de médiathèque 

 

=                =   
 

 

Qui êtes-vous ? 

Nom : 

Prénom :  

Date de naissance :  

 

Genre :  

 

 

 

Où habitez-vous ? 

Adresse :  

 

Code postal :  

Ville :  

Si vous changez d’adresse, il faut le dire aux bibliothécaires. 

Carte médiathèque 



Numéro de téléphone fixe : 

 

     

   Numéro de téléphone portable : 

 

 

Adresse email : 

 

 

 

 

 

A la médiathèque, il y a des activités.  

Pendant les activités, les bibliothécaires prennent des photos.  

 

 

 

 

Les photos sont sur Internet. 

 

Je suis d’accord pour être pris en photo.  

 

 

Je ne suis pas d’accord pour être pris en photo.   

 

 

@ 



 

Vous remplissez la fiche d’inscription pour votre enfant. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Votre nom : 

 

Votre prénom :  

 

Vous êtes d’accord pour que votre enfant emporte des livres, 

CD et DVD de la médiathèque à la maison. 

 

 

 

 

 

 

 

Vous êtes d’accord pour que votre enfant utilise 

l’ordinateur, la tablette, la console de jeux vidéo à la 

médiathèque.  

 

 

 

 

 

 

Vous n’êtes pas d’accord pour que votre enfant utilise 

l’ordinateur, la tablette, la console de jeux vidéo à la 

médiathèque.  

 

 

 



 

Dans la médiathèque, il y a des règles. 

Les règles sont écrites dans le règlement. 

Les bibliothécaires vous ont donné le règlement. 

Vous avez compris le règlement. 

Vous respecterez le règlement de la médiathèque. 

 

Date d’aujourd’hui : 

 

Ville de la médiathèque :  

 

Signature : 

 

 

 

Vous avez rempli une fiche d’inscription. 

La fiche d’inscription contient des informations sur vous. 

Vous avez le droit de lire et de changer vos informations. 

Vous pouvez demander aux bibliothécaires de changer vos 

informations. 


